Nachruf



Am 12. Mai 2014 starb im Alter von 60 Jahren überraschend Schwester Léoncie Nyiransabimana, die Oberin der Abizeramariya-Schwestern in Ruanda. Mehr als zwanzig Jahre hat sie die Partnerschaft zwischen dem Bistum Speyer und der Diözese Cyangugu in Ruanda begleitet.

In der Pfalz unterhielt sie u. a. engen Kontakt zu der Pestalozzi-Grundschule in Mutterstadt.
Seit 1983 unterhält die Mutterstadter Pestalozzischule partnerschaftliche Beziehungen zur Primärschule Gakanka/Ruanda. Diese Partnerschaft wurde von Herrn Werner Magin, dem ehemaligen Konrektor der Pestalozzischule, aufgebaut und mit großem persönlichem Engagement gefördert.

Rund ein Dutzend Mal war die zierliche Ordensfrau in der vorderpfälzischen Gemeinde zu Gast. Fast immer stand dabei auch ein Besuch beim Bürgermeister unserer Gemeinde auf ihrem Programm, da die politische Gemeinde Mutterstadt ihre Bemühungen seit Jahren durch die jährliche Bereitstellung einer Spende unterstützt.

Bei einem Europa-Besuch im Frühjahr dieses Jahres stellten Ärzte bei Schwester Léoncie Lungenkrebs fest, der so fortgeschritten war, dass sie nicht mehr in ihre Heimat zurückreisen konnte. Sie starb im Kreis von Mitschwestern ihres Ordens in Italien.

Wir werden Schwester Léoncie ein ehrendes Gedenken bewahren.

Hans-Dieter Schneider Bürgermeister

(Amtsblatt vom 05. Juni 2014)